

Tribune pour exiger une plus grande transparence de l'industrie pétrolière

Dossier de la rédaction de H2o
November 2023

À l'initiative de l'Association des journalistes de l'environnement (AJE) et de l'Association des journalistes de l'énergie (AJDE) et en vue de la COP28 qui se tiendra du 30 novembre au 12 décembre à Dubaï, un collectif de personnalités appelle, dans une tribune publiée dans Le Monde, à la mise en place d'un cadre international pour pousser l'industrie pétrolière à être transparente sur ses objectifs climatiques.

Tribune